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À DOMINIQUE...
À Arras, vendredi 13 octobre 2023, Dominique 
Bernard est tombé victime de la haine aveugle. 
3 jours plus tard, à Aulnoye-Aymeries, à 
l'initiative du maire, la municipalité et les chefs 
d'établissements scolaires prononcaient des 
mots forts : " Il va falloir que l’on apprenne à 
vivre avec la barbarie, elle fait malheureusement 
partie de notre société. Nous ne devons pas avoir 
peur, nous devons la combattre non pas avec 
des couteaux, des armes mais avec le savoir ".

EN IMAGES

À RENÉE SALLÉ ! SANTÉ ! 100 ANS !
Renée Sallé née Tromeur est une pile électrique ! 
À 100 ans, le 7 décembre 2023, c'est un  bonheur 
de la regarder passer d'une personne à l'autre 
tout en refusant de s'asseoir. Quel tempérament ! 
Est-ce cela son secret de longévité ? Peut-être...
Bon anniversaire Madame !

À NOS ENFANTS...
Se souvenir, éduquer, participer... C'est tout 
cela une commémoration. Ici, on parle à nos 
enfants de paix et de vivre ensemble. Ça s'est 
passé un 11 novembre...

À NOS AINÉ-ES
Ça swingue, ça valse, ça balance... Bref, ça guinche ! 
Le CSC municipal La Florentine anime les jeudis 
après-midi des séniors dans le cadre de la Cité des 
ainés. Le prochain " Thé dansant " aura lieu en février.

À " MAMIE "
Elle compte quarante ans 
au service du club de Han-
dibasket ! Marie-Thérèse 
Liétard, " Mamie " pour les 
intimes, est une bénévole 
exemplaire. Elle est une de 
ces " petites mains " si pré-
cieuses et tellement indis-
pensables. Respect !
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Notre modèle de 
développement est 
à bout de souffle. 
Nous avons toutes 
et tous une réponse 
à apporter aux 
enjeux climatiques. 
C’est pourquoi, 
je continuerai 
d’innover et de 
réinventer notre 
mode de ville pour 
vous, pour notre 
planète.

 

Les réunions de quartiers qui se sont 
tenues ces derniers jours ont permis 
de montrer nos avancées sur la trans-

formation et l’embellissement de notre 
ville. Votre participation témoigne du 
fort attachement que vous portez à notre 
commune et je tenais à vous en remercier. 
La qualité de vie est bien sûr au cœur de 
vos préoccupations. 
 
A Aulnoye-Aymeries, elle passe par les 
transports et le renouveau prochain de 
notre gare à la faveur d’une requalification 
complète portée par le Syndicat Mixte 
des Transports Urbains de la Sambre ain-
si que des liaisons densifées marquant le 
retour du Paris-Bruxelles. 
 
C’est aussi la sécurité avec l’implanta-
tion de 138 caméras, pilotées depuis un 
Centre de Supervision Urbain et réparties 
sur les bâtiments et la voie publique. 

La qualité de vie, c’est encore la pour-
suite des aménagements commerciaux 
des rues Jean Jaurès, La Fontaine et Jean 
Catelas. C’est la rénovation du Centre 
Administratif et de ses abords ; une cen-
taine d’arbres sera plantée à cette occa-
sion et les aménagements réalisés en 
récupérant le maximum de matériaux. 
 
Bien entendu, c’est aussi notre engage-
ment en faveur des équipements struc-
turants avec les travaux du Conservatoire 
Municipal et la réhabilitation énergétique 
de la salle de sports Ladoumègue. En plus 
du théâtre Léo Ferré et des équipements 
existants, ces réalisations indispensables 
au développement d’une offre culturelle, 
sportive et de loisirs de qualité, sont autant 
d’atouts pour notre ville et notre bassin.
 

C’est enfin la nature en ville, élément fon-
dateur de notre action pour la biodiversité 
et la transition écologique. A Aulnoye-Ay-
meries, comme à la campagne, la nature 
est presque partout présente. Mieux 
encore, elle sera renforcée. Après les 5 
400 arbres plantés sur le champ de la rue 
Barbusse, nous poursuivons nos planta-
tions participatives, cette fois-ci autour du 
marais d’Aymeries.

Comment ne pas évoquer nos futurs 
réseaux de chaleur biomasse et instal-
lations photovoltaïques ? Un premier 
réseau de chauffage au bois déchiqueté 
sera opérationnel d’ici un an pour alimen-
ter la salle Ladoumègue, le groupe sco-
laire Stiévenart, le conservatoire munici-
pal et l’UTPAS " Maison Nord Solidarités ". 
Un deuxième sera développé autour du 
Centre Administratif pour garantir l’auto-
suffisance énergétique de nos bâtiments. 
 
Artificialisation des sols, surconsom-
mation des ressources, pollution des 
nappes, dérèglements climatiques… 
Notre modèle de développement est 
à bout de souffle. Nous avons toutes 
et tous une réponse à apporter aux 
enjeux climatiques. C’est pourquoi, 
je continuerai d’innover et de réin-
venter notre mode de ville, pour 
vous, pour notre planète.

Enfin, je vous souhaite de passer 
d'agréables fêtes avec vos proches. 
Bonne année et bonne santé !

BERNARD BAUDOUX 
Maire d’Aulnoye-Aymeries
Conseiller Départemental 
Président de la CAMVS

AULNOYE-AYMERIES :
UNE ÉNERGIE NATURELLE

CÉRÉMONIE
des VOEUX

de la Municipalité
 Jeudi 11 janvier 2024

Théâtre Léo Ferré
- 18 h 00 - 

  JOYEUSES FÊTESJOYEUSES FÊTES
    & BONNE ANNÉE ! BONNE ANNÉE !

ÉDITO DU MAIRE
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RÉNOVATION

RÉHABILITATION DE LA SALLE LADOUMÈGUE

DÉPENSER POUR ÉCONOMISER

Après la rénovation de la salle 
Marc Joly, en 2018, et la nou-
velle pelouse synthétique au 

stade Labrosse, en 2021, la muni-
cipalité poursuit, avec le complexe 
sportif Ladoumègue, la cure de jou-
vence de  ses équipements.

Ce qui fait dire à Hugo Georges, ad-
joint chargé des sports : " Trois équi-
pements sportifs rénovés en 4 ans, 
c'est énorme pour une commune 
comme la nôtre. Nous comptons 
bien continuer en ce sens car nous 
savons que les attentes sont grandes 
dans une ville ayant un tissu associa-
tif aussi riche ".

Les travaux ont débuté, cet été, par 
une phase de désamiantage. Les 
entreprises ont démarré le chantier 
de rénovation début décembre 
2023.

Un bardage et une isolation ther-
mique vont recouvrir l'armature 
existante (voir les esquisses de l'ar-
chitecte Véronique Sauvage) et la 
toiture sera refaite à neuf. La réhabili-
tation de cet espace sportif concerne 
aussi la rénovation de l'aire de jeux, 
des vestiaires et la modernisation 
de l'éclairage. Enfin, l'ensemble des 
installations du complexe (tennis 
compris) sera placé sous vidéopro-
tection.

Durant la réhabilitation, les activités 
des clubs de badminton et de 
handball ont été transférées à la salle 
Lanoy du collège Félix Del Marle et 
les 8 classes des écoles Stiévenart et 
Semard sont accueillies au sein des 
équipements de la commune de 
Bachant. Tous devraient réintégrer 
la salle Ladoumègue en décembre 
2024.

Quand écologie
rime avec économie

La réhabilitation d’ensemble de la 
salle multisports est accompagnée 
de la pose de panneaux photovol-
taïques et intègrera le futur réseau 
de chaleur biomasse développé 
grâce à l'installation d'une chaudière 
à bois déchiqueté. Une ressource 
naturelle qui provient des haies de 
notre bocage locale précise Bernard 
Baudoux, maire : " 50 km de haies 
suffiront, chaque année, à alimenter 
ce futur site de production énergé-
tique qui profitera également au 
groupe scolaire Paul Stiévenart et 
probablement à terme au Conser-
vatoire de musique, de danse et de 
théâtre ".

Parallèlement, au printemps 2025, 
la municipalité prévoit l'aménage-
ment de l'ancien terrain de football 
en face de la salle de sport, en une 
aire de jeu intergénérationnelle et 
inclusive. Une concertation avec les 
familles du quartier sera engagée. 
 

Réhabilitation de la salle multisports Ladoumègue : bardage, isolation extérieure, éclairage et surface de jeux. Une conception du 
Cabinet d'architecture Véronique Sauavage. | Vue du bas : Le terrain en herbe (à droite) sera aménagé en aire de jeu intergénérationnelle 
et inclusive en concertation avec les familles du quartier.

Hugo Georges, adjoint au 
sport : " Trois équipements 
sportifs rénovés en quatre 
ans, c'est énorme pour 
une commune comme la 
nôtre... "
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RÉNOVATION

LE CENTRE ADMINISTRATIF EN CHANTIER

LA MAIRIE TRANSFÉRÉE DANS 
L'ANCIENNE ÉCOLE JOLIOT CURIE

Un déménagement d’am-
pleur façon " Tétris ". En 
décembre, tous les ser-

vices ou presque, réunis au 
centre administratif, ont été 
transférés dans l’aile de Joliot 
Curie, jusqu’ici occupée par l’as-
sociation des Nuits Secrètes. 

Une transition nécessaire pour 
permettre la rénovation totale de 
ce bâtiment inauguré en 1977 et 
qui n’avait jusqu’ici bénéficié que 
d’améliorations sommaires en 
interne. Le centre administratif 
s’étant au fil du temps transformé 
en passoire énergétique, 5 M€ 
sont nécessaires pour cette ré-
habilitation comprenant, comme 
l’explique Stéphane Szymura, Di-

recteur du Pôle technique, " une 
isolation par l’extérieur grâce à 
la pose de bardages en béton 
lave de roche, la réduction des 
surfaces vitrées, l’arrivée d’un 
nouvel ascenseur, la refonte to-
tale du système de chauffage, 
de l’éclairage et des systèmes 
d’alarme ". 

" Les équipes ont travaillé en 
amont pour qu’il n’y ait pas de 
rupture informatique, télépho-
nique et que la continuité de ser-
vice soit assurée " a souligné Fa-
bien Thurette, Directeur Général 
des Services.

" Cette rénovation était attendue 
depuis longtemps. Elle est pos-

sible aujourd’hui grâce à l’obten-
tion de subventions à hauteur 
de 80% des 5 M€ engagés. Un 
investissement nécessaire tant 
pour la réduction des coûts de 
fonctionnement qu’au regard du 
développement durable grâce 
au photovoltaïque ", termine 
Bernard Baudoux, maire de la 
commune.

En 2025, c’est donc dans un 
centre administratif rénové en 
profondeur que seront réorgani-
sés les services. La Municipalité 
souhaite qu'il porte le nom de 
Claude Erignac, en hommage 
à ce sous-préfet d’Avesnes-sur-
Helpe de 1978 à 1981, assassiné 
en 1998 à Ajaccio.

12 mois de travaux.
Déménagement des services de 
début décembre à fin décembre 
service par service.
Organisation provisoire sur 
deux niveaux dans l’aile de 
Joliot Curie : 

REZ-DE-CHAUSSÉE | Accueil 
(indispensable pour ensuite ac-
céder aux services) - Etat civil - 
CPAM - Bureau de permanence
Education - RH - Finances

ÉTAGE | Pôle technique et vie 
de la cité -  Urbanisme - DGS -
Cabinet du maire et Bureau 
du maire  - Communication - 
Bureau des adjoints - Espace 
de détente / cuisine - salle de 
réunion. 

EN EXTERNE | Direction de la 
culture au théâtre Léo Ferré. 
SSIAD et CCAS aux Bains 
Douches (rue Saint-Martin). 
Maison de la justice : Place de la 
Poste (ex local Biopath). Les Nuits 
Secrètes ont intégré les préfa-
briqués dans la cour de l’an-
cienne école Joliot Curie.

L'INFO EN +  Une seconde phase de travaux de 2,7 M€ portera 
sur la démolition de l’ancien centre de secours, de l’ancienne école Jo-
liot Curie, ainsi que sur le ravalement de façade de l’Hôtel de ville puis 
sur la requalification des espaces publics. Enfin, 600 m2 de panneaux 
photovoltaïques seront posés sur la toiture des ateliers municipaux.

REPÈRESTout le personnel communal épaulé efficacement par les 
équipes de la société DP - Détrait s'est mobilisé pour transférer 
les services dans l'ancienne école Joliot Curie. Tout est prêt !
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DOSSIER

C'est un pôle d'enseigne-
ment artistique fort à Aul-
noye-Aymeries. L'école de 

Musique, de Danse et de Théâtre 
entre aujourd'hui dans une nou-
velle ère grâce à la rénovation de 
l'ancienne école Socquet qui de-
vient un lieu unique pour toutes 
les pratiques.

" Il s'agissait d'éviter la disper-
sion en termes de déplacements 
pour les parents d'enfants qui 
font plusieurs disciplines mais 
aussi d’offrir des conditions 
d'apprentissage optimales " se 
réjouit Jean Durieux, adjoint au 
maire délégué à la culture.

C'est dire que 2 millions d'eu-
ros ont été investis pour ce pro-
jet qui a permis la création d'un 
auditorium, de 9 salles de cours 

cloisonnées à l'acoustique par-
faite, d'un grand studio de 200 
m2 dédié à la pratique de la 
danse et du théâtre, d'une salle 
de réunion ainsi que d'un grand 
hall d'accueil. " Cet investisse-
ment montre l'attention que la 
Ville porte aux activités cultu-
relles. D'ailleurs nous continuons 
à nous battre pour que ce lieu 
soit ouvert à tous avec un tarif 
accessible. La cotisation de 11 

euros par trimestre n'a pas évo-
lué malgré l'inflation. Et cet effort, 
nous le faisons pour maintenir 
l'accès à la formation artistique 
pour toutes et tous "poursuit 
Jean Durieux.

Réalisé par une architecte locale, 
Véronique Sauvage, le bâtiment 
offre de belles performances aux 
usagers et s'inscrit dans une lo-
gique environnementale avec, 
par exemple, des panneaux so-
laires. 

Si le département musique est 
terminé depuis octobre, les 
élèves des sections danse et 
théâtre pourront intégrer le bâ-
timent en début d'année 2024. 
Les extérieurs seront ensuite fi-
nalisés pour une inauguration au 
printemps. 

CONSERVATOIRE MUNICIPAL DE MUSIQUE DANSE ET THÉÂTRE

UN LIEU UNIQUE POUR 
L'APPRENTISSAGE DES 
ARTS VIVANTS 

" La cotisation de 11 € par  
trimestre n'a pas évolué 
malgré l'inflation. Et cet 
effort, nous le faisons 
pour maintenir l'accès à la 
formation artistique pour 
toutes et tous " 

Le Conservatoire de Musique, Danse et Théâtre, ce sont 240 élèves, 13 professeurs, 15 disciplines enseignées et un atelier théâtre 8-18 ans.

Suite...
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DOSSIER

Fabien Goubet, directeur de 
l'école de musique, de danse 
et de théâtre depuis octobre 

2023.

" Je suis professeur de clarinette 
à Aulnoye depuis 2007. J'ai suivi 
les trois déménagements jusqu'à 
cette nouvelle responsabilité qui 
m'a été confiée. Aujourd'hui nous 
bénéficions d'un beau cadre avec 
une équipe motivée. J'ambitionne 
de prolonger la bonne dynamique 

et de mettre l'accent sur l'éduca-
tion artistique et culturelle avec 
une forte volonté de rendre le 
conservatoire accessible à tous. 

Nous avons créé il y a quelques 
années déjà une section d'éveil 
musical, dès 4 ans. Je souhaite 
également mettre l'accent sur le 
répertoire des musiques actuelles, 
plus en accord avec ce que nos 
élèves écoutent. En tout cas, c'est 
une fierté pour moi de devenir le 
directeur de cette école appelée à 
devenir un conservatoire. Et nos lo-
caux ont vraiment été pensés pour 
rendre la pratique agréable ! 

A noter que nous avons toujours la 
volonté de faire vivre nos arts hors 
des murs avec des événements 
dans divers lieux de la ville comme 
la médiathèque par exemple. Il 
s'agit de rayonner ! " 

PAROLES DE CÉCILE SULMONT-DEFROIMONT 

MES 3 ENFANTS
FRÉQUENTENT
LE CONSERVATOIRE

 
«Cette nouvelle école, 

c'est génial  ! Les salles 
sont superbes et je 

pense que c'est un atout 
pour attirer de nouvelles 
familles à Aulnoye. 

Au-delà de l'équipement, 
ce qui fait la différence de 
cette école de musique, de 
danse et de théâtre c'est la 
qualité de l'enseignement. 
C'est professionnel, c'est 
carré et il y a une bonne 

ambiance  ! Et pour couron-
ner le tout, les tarifs sont 
vraiment très attractifs. On 
ne voit pas ça partout " .                               

UNE NOUVELLE DIRECTION

DE PROFESSEUR À DIRECTEUR

Articulée autour de 13 professeurs 
diplômés et de 15 disciplines, 
l'école municipale de Musique, 
de Danse et de Théâtre (avec l'Es-
pace Pasolini de Valenciennes) 
dispense un enseignement de 
qualité reconnu au-delà des fron-
tières de la ville. Tellement recon-
nu que la labellisation "conserva-
toire   à rayonnement communal " 
devrait bientôt être effective. Une 
reconnaissance qui permettrait 
de valoriser les efforts de toute 
l'équipe enseignante et de la mu-
nicipalité.

En créant ce nouveau lieu unique, 
la ville a ouvert le champ des pos-
sibles et s'est donnée les moyens 
d'accueillir plus de publics à com-
mencer par ceux qui n'ont jamais 
osé pousser la porte de l'école de 
musique, de danse et de théâtre. 

Cette nouvelle page de l'histoire 
s'écrit dès aujourd'hui avec un 
nouveau directeur, Fabien Goubet 
qui prend la succession de Pascal 
Liénard, aujourd'hui à la retraite. 

RENSEIGNEMENTS
03 27 58 81 10 | 06 01 02 64 78
ecoledemusique@aulnoye-aymeries.fr

La Ville a ouvert le champ 
des possibles et s'est 
donnée les  moyens 
d'accueillir plus de publics 
à commencer par ceux qui 
n'ont jamais osé pousser la 
porte de l'école
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LE COMMISSARIAT EN 
SERVICE AU PRINTEMPS
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ACTUALITÉS

Une entreprise qui met la clef 
sous la porte au plus mauvais 
moment et les fortes pluies su-

bies par la commune au cours de l’été 
ont perturbé le bon déroulement du 
chantier du nouveau commissariat 
d’Aulnoye-Aymeries. Des infiltrations 
d’eau ont favorisé le développement 
de champignons (moisissure) et pro-
voqué des désordres nécessitant un 
report de livraison du bâtiment, ini-
tialement prévue en fin d’année. 

Mardi 7 novembre, les équipes du 
SGAMI-Nord, responsables du pro-
jet, ont visité le chantier en compa-
gnie du maire. Puis fin novembre, 
Bernard Baudoux, a rencontré, le 

Ministre de l’Intérieur pour évoquer 
le commissariat d’Aulnoye-Aymeries 
et le retard de sa mise en service : " 
J’ai le plaisir de vous confirmer que 
nous avons obtenu des précisions 
sur la livraison, si tout va bien, au 
printemps 2024 ". 

Beaucoup de bruit pour finalement 
un retard de quelques mois qui n'en-
tache en rien ce beau projet de 7,5 
millions d'euros pris totalement en 
charge par l'Etat dans le cadre du 
Pacte territorial Sambre-Avesnois-
Thiérache. Rappelons qu'il offrira 
aux policiers un espace de travail de 
qualité, adapté aux besoins actuels 
d’exercice des différents métiers de 

la police nationale, respectueux de 
la sobriété énergétique et permet-
tant d’accueillir le public en favori-
sant l’accessibilité et la discrétion 
des démarches. 

Les effectifs policiers

Notre maire a également saisi l'op-
portunité de sa rencontre avec Gé-
rald Darmanin pour évoquer le sujet 
de la présence policière : "Je lui ai 
demandé d’avoir une attention par-
ticulière sur nos effectifs de police 
pour qu’ils retrouvent un niveau ac-
ceptable dans l’intérêt de la sécurité 
des habitants ". 

INAUGURATION DU DRIVE ET DE LA STATION-SERVICE E.LECLERC

E.LECLERC ÉTEND SON 
OFFRE COMMERCIALE
A l'invitation de E.Leclerc, le 

maire a inauguré le drive et 
la station-service en com-

pagnie de Laurent et Séverine Ra-
verdy et de leurs collaborateurs. 
C'est un acte fondateur du projet 
de renouveau du quartier des che-
minots. D'autres projets sont dans 
les cartons pour développer sur 
ce secteur un pôle d'activités et 
de services et construire des loge-
ments.

Bernard Baudoux s'est réjoui de la 
vitalité de cette enseigne et de la 
volonté de son directeur Laurent 
Raverdy à intensifier ses investis-
sements dans la commune et sur le 
territoire. Une histoire commencée 
en 2014 a rappelé le directeur d'E.
Leclerc: " Depuis l'inauguration de 
l'hypermarché en centre-ville, on a 
fait un sacré chemin ". 

Un chemin parfois semé d'em-

bûches mais pour Ber-
nard Baudoux c'était le 
bon choix : " nous avions 
raison, de nous battre 
pour implanter le centre 
commercial au coeur de 
ville. Grâce à ce choix, 
nous retrouvons notre 
attractivité, de nombreux 
indépendants se sont 
installés, et notre déve-
loppement continue avec 
l’installation prochaine de 
Burger King, d'Action et 
d’un cinéma ". 

Et de rappeler que déjà 
à l’époque, il y avait 
des interrogations légi-
times, auxquelles il fal-
lait répondre : " Mais, 
aujourd’hui, tout notre 
bassin de vie profite de 
ces services et le pari 
est gagné ".
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DIALOGUE

LE MAIRE ET LES ADJOINTS-ES À LA RENCONTRE DES HABITANTS

ENTRE PROJETS
ET SUJETS DU QUOTIDIEN

Le dialogue, maître mot de 
ces rencontres, a offert aux 
habitants une occasion d'ex-

primer leurs préoccupations quo-
tidiennes et à la municipalité d'y 
répondre dans la mesure du pos-
sible ou, au moins, de prendre en 
considération les demandes.  

Dans une première partie étof-
fée, Bernard Baudoux s’est ap-
puyé sur un diaporama explicite 
pour présenter aux habitants les 
différentes réalisations récentes 
et les projets en cours ou sur le 
point d'être concrétisés. 

On retiendra les réhabilitations 
de l'école Anne-Frank, du centre 
administratif et de la salle de 
sport Ladoumègue, la trans-
formation de l’ancienne école 
Socquet en conservatoire de 
musique, danse et théâtre ou 
encore le développement d’un 
pôle commercial en centre-
ville... Un ensemble de réalisa-
tions que l'Etat, la Région et le 
Département ont subventionné 

à près de 80% dans le cadre du 
Pacte territorial Sambre-Avesnois-
Thiérache.

Des équipements rénovés qui 
pour la plupart seront autosuf-
fisants en énergie (panneaux 
photovoltaïques et chaudière à 
bois déchiquetés). C'est un en-
jeu essentiel pour la collectivité 
comme pour les particuliers à 
l'heure où les coûts de l'énergie 
flambent. Pour preuve les 600 
000 € supplémentaires sur la 
facture communale en 2023 !

Le maire a également évoqué 
les 340 nouveaux logements, 
l'aire de jeux dans le quartier de 
Fâche la Chapelle, le planning 
pluriannuel de réfection des voi-
ries avec un nouveau pont à Ay-
meries (1,8 M d'€ dont 740 000€ 
à la charge de la commune) et le 
déploiement de la vidéoprotec-
tion pour plus d'un million d'€. 

Durant la présentation, Bernard 
Baudoux a répondu à toutes les 

interrogations que soulevaient 
ces sujets.

Les attentes des habitants ont pu 
s'exprimer librement au terme 
des réunions : nids de poule, in-
civilités, vitesse excessive et ro-
déos urbains, arbres à élaguer... 
Toutes les doléances ont été re-
censées et seront examinées et 
traitées du mieux possible par 
les services municipaux et les 
élus en relation avec la police, 
les bailleurs sociaux et l'Agglo-
mération.

Il faut savoir que la Municipali-
té n'a pas attendu ces réunions 
pour prendre à bras le corps les 
problèmes liés à la tranquillité 
publique. Le  Groupement Par-
tenarial Opérationnel - GPO - se 
saisit de ces sujets chaque mois, à 
condition qu'ils aient été signalés.

Bernard Baudoux et l'équipe 
municipale se sont félicités de la 
qualité du dialogue et de la fran-
chise des propos échangés. 

6 réunions publiques de 2h30 chacune ont permis à la Municipalité d'exposer les projets de 
la commune et de répondre aux questions des habitants. Un échange ouvert et respectueux 
où tous les sujets ont pu être abordés.
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En raison d'un manque évident 
de respect des règles de sta-
tionnement en zone bleue, 

particulièrement au parking centre 
gare, la mairie va sanctionner.

Le parking Centre-gare (silo) est 
aujourd'hui utilisé et apprécié no-
tamment par les usagers du train, 
de la Maison de santé, la clientèle 
des commerces et autres services. 
Il est appelé a attirer encore plus 
de véhicules avec la mise en ser-
vice prochaine du nouveau com-
missariat et le développement du 
centre-ville sur la zone des Mar-
quises : cinéma 6 salles, magasin 
Action, Burger King...

Malheureusement, la zone bleue  
en rez-de-chaussée dédiée à un 
stationnement limitée à 2h pour 
faciliter l'accès à toutes ces activi-
tés et services n'a plus été respec-

tée au fil du temps. Camping-cars 
et autres véhicules statiques ont 
"squatté" cet espace. La Mairie et le 
SMTUS - Syndicat Mixte des Trans-
ports Urbains de la Sambre -, ges-
tionnaire de cet équipement ont 
réagi pour rétablir son usage initial.

Un rappel de la bonne conduite à 
adopter au parking Centre-gare 
a été affiché. S'en suivront des 
contraventions.

Bien se garer

Rez-de-chaussée : Zone 
Bleue 2 h maxi (228 
places + 12 places PMR)

Niveau 1 : Zone Blanche 
(106 places en station-
nement libre) et Zone 
Orange (103 places pour 

les usagers du Train) + 3 places 
PMR

Niveau 2 : Zone Orange (227 
places réservées uniquement pour 
les usagers du train).

Le non-respect de cette disposition 
vous expose à une contravention 
(arrêté n°148TP – Ville d’Aulnoye-Ay-
meries). Vous êtes prévenus... 

Réalisé par l'Institut national 
de la statistique et des études 
économiques (INSEE) et les 

communes, le recensement permet 

de savoir combien de personnes 
vivent en France et d'établir la po-
pulation officielle de chaque com-
mune. Il fournit des informations 

sur les caractéristiques de 
la population : âge, profes-
sion, moyens de transport 
utilisés, conditions de loge-
ment...

Vos nom et prénom(s) sont 
nécessaires lors des opéra-
tions de collecte des infor-
mations pour éviter de re-
censer la même personne 
plusieurs fois. Cependant, 
vos nom et prénom(s) ne 
sont pas enregistrés dans 
le fichier informatisé consti-
tué par l'INSEE.

Comment est-il effectué ?

Vous êtes prévenu du 
passage de l'agent re-
censeur par une lettre du 

maire déposée dans votre boîte 
aux lettres quelques jours avant 
ou par l'agent lui-même. Celui-ci 
a une carte tricolore signée par le 
maire, avec sa photo et son nom. 
Toute personne recensée est en 
droit d'exiger la présentation de 
cette carte et peut aussi vérifier 
son identité en contactant la mai-
rie. La réponse aux questionnaires 
du recensement est obligatoire. 
 
En cas d'absence du domicile, 
l'agent recenseur vous laisse un avis 
de passage dans votre boîte aux 
lettres afin de convenir d'un ren-
dez-vous pour vous remettre les do-
cuments nécessaires.

C’est encore plus simple
sur internet !

Une notice internet contenant vos 
codes de connexion vous sera re-
mise par la mairie pour vous recen-
ser en ligne à compter du 18 janvier. 

ZONE BLEUE - PARKING CENTRE GARE " SILO "

GARE AUX PV !

RECENSEMENT À PARTIR DU 18 JANVIER ET JUSQU'AU 19 FÉVRIER

CE QUE VOUS DEVEZ SAVOIR

À PARTIR du
18

JANVIER
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ÉCOLOGIE

Comme ils l’avaient fait dans 
le champ des Nuits Secrètes, 
les enfants des écoles pu-

bliques et privées ont enfilé à nou-
veau leurs habits de jardiniers pour 
créer une haie de végétaux sur 400 
mètres dans les marais d’Aymeries 
au niveau de " La Sambrette " entre 
la route de Berlaimont et le chemin 
de Gommegnies. 

Nos jeunes volontaires ont planté 
800 essences de 16 variétés diffé-
rentes principalement des aubé-
pines, églantiers, sureaux, saules 
osiers, noisetiers, aulnes, peuplier, 
cornouillers sanguins…

Une opération menée dans le cadre 
des actions de l’association des 
Planteurs volontaires qui contribue 
à sauvegarder le patrimoine natu-
rel et la biodiversité des Hauts-de-

France, en mobilisant, depuis dix 
saisons, les acteurs du territoire 
autour de projets de plantations 
citoyennes. L'Agglomération Mau-
beuge Val de Sambre, l'association 
Synergie et la mairie ont répondu à 
l'appel.

Des haies aux fonctions multiples et 
très utiles. Elles protègent du vent et 
de l’érosion des sols, abrite des ani-
maux et le produit de la taille vien-
dra alimenter le projet de chaudière 
biomasse (voir article en page 4).

ENVIRONNEMENT - NOTRE VILLE S'ENGAGE

L'AFFAIRE DE TOUS...
NATURELLEMENT !
Notre commune s’attache, par différentes actions, à favoriser la préservation de la biodiversité 
et la valorisation des richesses naturelles. La plantation d’une haie végétale au marais 
d'Aymeries, la création de nichoirs à chauves-souris ou encore l’installation de composteurs 
dans les cimetières sont des exemples significatifs d'une volonté communale en la matière.

PLANTATIONS :
CHANTIER PARTICIPATIF

Les chauves-souris parcourent 
inlassablement leur territoire 

à la recherche de nourriture. 
Elles ne sont pas très exigeantes, 
et tout ce qui vole passe à la 
trappe. Et c’est tant mieux : cela 
signifie qu’elles régulent les 
populations d’insectes ayant 
tendance à proliférer, en parti-
culier les moustiques, faisant de 
la chauve-souris notre meilleure 
amie. C'est pourquoi 6 nichoirs 
ont été installés à l'ancienne 
mairie d'Aymeries.

DES COMPOSTEURS DANS LES CIMETIÈRES

JE TRIE, JE COMPOSTE
La mairie, en lien avec l'asso-

ciation Synergie, a installé des 
composteurs dans les trois cime-
tières de la commune. 

Grâce à sa filière menuiserie, Sy-
nergie a fabriqué ces bacs que 
les entreprises, sociétés et éta-
blissements scolaires peuvent 
également acquérir. À compter 
du 1er janvier 2024, conformé-
ment au droit européen et à la 

loi antigaspillage de 2020, le tri 
des biodéchets est généralisé et 
concerne tous les professionnels 
et les particuliers.

Désormais, tous les biodé-
chets (biodégradables) : fleurs, 
plantes, terre, racines... trouvent 
désormais leur place dans ces-
containers. C'est simple et ça 
soulage nos poubelles. Je trie, je 
recycle, je composte !

DES NICHOIRS POUR LES 
CHAUVES-SOURIS
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« Depuis 1995, je gère le déclin 
économique de la ville " rappe-
lait encore récemment Bernard 

Baudoux pour mieux justifier sa dé-
termination à maintenir les services, 
à développer la ville, à rénover le 
patrimoine et surtout à ne pas aug-
menter les taux d’imposition depuis 
près de 30 ans. Ce ne fut pas simple 
et ça ne l’est toujours pas. Mais Aul-
noye-Aymeries avance, Aulnoye-Ay-
meries ne renonce pas.

Compte tenu du contexte écono-
mique instable pour les ménages et 
sans aucune visibilité sur le niveau 
d'inflation, il a été décidé de ne pas 
augmenter le niveau d’imposition lo-
cale. L’inévitable Taxe d’Enlèvement 
des Ordures Ménagères - TEOM - a 
été maitrisée à hauteur de 7 points 
par la Communauté d’Aggloméra-
tion alors que dans l’arrondissement 
d’Avesnes la hausse est plus ou 
moins de 16%. Quand les habitants 
participent pour 7M d’€, l’Agglo par-
ticipe du double : 13M d’€.

Focus sur la Dotation Globale 
de Fonctionnement

Dans les années 80, la commune 
a perdu plus de 5000 emplois éta-
lés sur une vingtaine d’années, et 
n'a pas bénéficié d’un plan national 
de reconversion contrairement aux 
territoires frappés par les crises du 
charbon, des chantiers navals ou 

bien encore de la sidérurgie à la 
même époque.

L’aide de l’Etat à travers la Dotation 
Globale de Fonctionnement – DGF - 
n’a malheureusement pas été révisée 
depuis les années 80 car il a été consi-
déré que Vallourec et la SNCF parti-
cipaient à la richesse de la ville… Un 
comparatif sur l’évolution de la DGF 
de communes comparables entre 
2015 et 2021 atteste d’une baisse 
continue.

En l’espace de 11 ans, la ville a per-
du un tiers de sa DGF ce qui repré-
sente près d’un million d’euros. 

Notre ville
ne baisse pas les bras

Malgré la baisse de la DGF et sa " pau-
périsation ", la ville d’Aulnoye-Aymeries 
poursuit, avec le concours de ses parte-
naires (Région, Département, Agglo…), 
ses investissements. Le ratio moyen 
d’investissement est de 553€ par ha-
bitant contre 450€ pour les villes de 
même strate. 

Pour faire face à une baisse continue 
de la DGF et à l’explosion des coûts 
de l’énergie (+600 000€ uniquement 
pour l’électricité), la Municipalité 
poursuit ses efforts. Les investisse-
ments engagés sur le patrimoine 
permettront de réduire les coûts et 
la dépendance aux énergies fossiles 

notamment par l’installation d’une 
chaudière biomasse (bois déchique-
té) et de panneaux photovoltaïques.

Cette capacité à investir ne tombe 
pas du ciel souligne Bernard Bau-
doux : " notre ville se bat bec et 
ongles pour décrocher les suvbven-
tions qui permettent de poursuivre 
le développement de la commune ".

C'est aussi une gestion rigoureuse 
qui autorise le déploiement de la 
vidéoprotection, la revitalisation du 
centre-ville, la création d’un Conser-
vatoire de musique, danse et théâtre 
ou encore la rénovation du centre 
administratif. Notre ville avance mal-
gré tout.

ÉCLAIRAGE

BUDGET ET FISCALITÉ

À LA LUMIÈRE DES CHIFFRES

ZOOM : Ne pas faire subir
l'inflation aux familles

Cotisation  au trimestre pour 
un élève de l'école de musique 
avec le prêt d'un instrument : 
11€. 

Repas à la restauration sco-
laire : 2,80 euros, (11,50 euros 
pour la commune). Le prix du 
repas peut même descendre 
à 76 centimes selon les quo-
tients familiaux grâce à une 
aide du centre communal 
d'action sociale (CCAS). 
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23 | 24 MARS
RENDEZ-VOUS DES SAVEURS
& DU TOURISME EN AVESNOIS

A vos agendas, le Rendez-vous 
des Saveurs et du Tourisme en 
Avesnois, ritournelle du printemps 
revient les 23 et 24 mars 2024 sur 
le site naturel de l'Attoque.  Avec 
ses 140 stands dédiés à plus de 
70% au territoire, le salon aulnésien 
porté par le Syndicat d’Initiative a 
des vertus divertissantes, bien sûr, 
mais il met, surtout en lumière de 
territoire Sambre-Avesnois : ses 
villes, ses campagnes, ses produc-
teurs, ses acteurs touristiques. C’est 
le rendez-vous des gourmands, 
et de ceux qui ont soif de décou-
vertes.

Entrée : 4€ / Gratuit - de 12 ans 

LE NOËL DES ENFANTS

La Municipalité a distribué aux 
enfants des écoles plus de 800 
coquilles de tradition boulangère. 

Les élèves du cycle élémentaire 
public et privé ont assisté au ciné-
concert " Oggy et les cafards " au 
théâtre Léo Ferré.

Pour les plus petits, Céline Pradeu, 
chorégraphe et danseuse, a propo-
sé un spectacle d'éveil culturel et 
artistique au sein des maternelles.  
Une action de la Maison de la Petite 
Enfance.

DES NUITS... MOINS SECRÈTES

En raison de la contrainte des 
Jeux Olympiques cet été à Paris, 
le festival des Nuits Secrètes se 
jouera les 12 | 13 | 14 juillet. Début 
décembre, un tout petit coin du 
voile a été levé sur la programma-
tion : PLK - Louise Attaque - Tiakola - 
Phoenix - SDM - L'impératrice - Apa-
she - Ladaniva - Clara Ysé.

MOUVEMENTS EN MAIRIE

-Départ de Saïd Khobzaoui et arri-
vée de Robert Rivière à la direction 
de l’EHPAD Didier Eloy.
-Départ de Patrick Dehen au Pôle 
des Cultures Actuelles (AMVS) 
et arrivée à la direction du CSC 
municipal La Florentine de Sophie 
Bils-Stamann.
-Départ en retraite de Pascal Lié-
nard  qui est remplacé par Fabien 
Goubet à la tête du Conservatoire 

TRIBUNE LIBRE 
LISTE BERNARD BAUDOUX
" Fiers de notre ville !
 Fiers de ses talents ! " 

Cette période de fêtes a permis à toutes les 
familles de constater la diversité des activi-
tés proposées à Aulnoye-Aymeries. Le mar-
ché de Noël organisé par les Lutins du père 
Noël fut un franc succès malgré les caprices 
de Madame Météo. Les 1000 écoliers de la 
commune se sont vu offrir un spectacle et une 
brioche de Noël par la municipalité. Les nom-
breux événements culturels proposés par la 
commune et l’Agglomération permettent à 
chacun de sortir et de se retrouver devant un 
beau concert ou un chouette spectacle.

Sur le plan sportif, nos clubs aulnésiens conti-
nuent de nous rassembler chaque week-end 
et nous permettent de partager des mo-
ments de bonheur précieux. 

À propos d’urbanisme, la ville continue son 
renouveau. Après l’inauguration du Drive Le-
clerc et de la station-service, c’est désormais 
le commissariat de police que nous nous ap-
prêtons à recevoir courant avril, sans oublier 
Burger King et Action en fin d’année, pour le 
plus grand plaisir de nos jeunes.

En plus de tous ces grands projets struc-
turants, nous n’oublions pas la gestion du 
quotidien des habitants : ce sont encore 
près de 2 millions d’euros qui vont être in-
vestis de 2024 et 2026 pour la rénovation 
de nos routes. Certains voudraient tout, tout 
de suite. Ils oublient que Rome ne s’est pas 
faite en un jour. Mais quand on compare aux 
autres communes, Aulnoye-Aymeries est une 
ville qui bouge et qui va de l’avant. Alors, po-
sitivons !

L’ensemble du groupe de la majorité muni-
cipale vous souhaite une excellente année 
2024. Qu’elle vous soit douce et synonyme 
de prospérité !

Agnès Denys

LISTE MARIANNE CARON
" Ensemble pour Aulnoye-Aymeries "

La voirie communale et nos trottoirs sont-ils 
des priorités dans notre ville?
NON... Et le bilan est assez facile à constater. 
Au quotidien, la commune doit entretenir 
nos routes et maintenir nos trottoirs en 
bon état pour la sécurité et le confort 
de tous. Dans notre ville, une majorité 
d'habitants s'en plaint! Nid-de-poule, 
trottoirs non entretenus, plusieurs quartiers 
sont concernés. Il est urgent d'agir, nous 
proposerons prochainement sur notre 
page facebook: "Ensemble pour Aulnoye-
Aymeries" un état des lieux. Rappelons 
que la commune peut être engagée vis-à-
vis de toute victime devant les juridictions 
administratives. 

Nous vous souhaitons nos meilleurs vœux 
pour cette nouvelle année.

Marianne Caron

LISTE PHILIPPE DEHIER
" Un nouvel horizon
 pour Aulnoye-Aymeries "

Les différentes rencontres citoyennes qui ont 
eu lieu en décembre, n’est-ce pas une façon
déguisée de préparer les prochaines élections 
municipales de 2026 ?
Soyons moins ambitieux, et projetons nous en 
2024 sur les futures projets communaux, dont la 
réhabilitation du centre administratif, ou seront 
centralisés tous les services à la population .
Malgré une conjoncture difficile pour nos foyers 
et une actualité inquiétante, nous resterons
vigilants sur ces projets.
Soyons confiants, espérons des jours meilleurs, 
gardons un regard positif sur cette nouvelle
année avec l'arrivée du commissariat de police.
A tous, nous vous souhaitons une bonne année 
2024. Sachons apprécier les « petits bonheurs » 
de chaque jours.

Philippe Dehier
E Q M

aulnoye-aymeries.fr
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SOLIDARITÉ

Les conseillers départementaux 
Bernard Baudoux et Agnès 
Denys, épaulés par le CCAS et 

les bénévoles des Restos du cœur, 
du Secours Populaire et du Secours 
Catholique ont distribué près de 
600 paniers solidaires aux habitants 
dans le besoin de notre secteur.

C’est en tout 27 800 paniers d’en-
viron 10 kg chacun composés de 
produits alimentaires que le Dépar-
tement du Nord a distribué, en par-
tenariat avec l’association SOLAAL 
Haut-de-France, la Chambre d’agri-
culture du Nord-Pas-de-Calais et les 
associations des 41 cantons.

Un coup pouce d’un million d’euros 

fort apprécié en cette période d’in-
flation. Cette opération avait pour 
objectifs :

-D’aider les Nordistes en difficulté;
-D’accompagner les agriculteurs;
-De mobiliser les structures d’aide 
par le travail et/ou d’insertion so-
ciale et professionnelle.

La solidarité, c'est toute l'année

Une aide qui s'ajoute aux actions 
régulières du Centre Communal 
d'Action Sociale : attribution de co-
lis d'urgence, chèques services, ré-
ductions sur la restauration scolaire, 
l'accueil de loisirs, les factures... Un 
ensemble de dispositifs soumis, 

bien évidemment, à des conditions 
de ressources.

Conjointement au CCAS, les béné-
voles des associations caritatives 
oeuvrent également à apporter 
soutien et réconfort aux plus dé-
munis. La Maison Nord Solidarité - 
MNS - (ex UTPS) - alloue aussi des 
aides aux personnes en difficulté. 
Toute une chaîne de solidarité.

EN PÉRIODE HIVERNALE...

L'INDISPENSABLE SOLIDARITÉ 

900 colis de Noël
Les élus du conseil mu-
nicipal avec le CCAS ont 
distribué à 900 foyers des 
colis de Noël (personnes 
de + de 70 ans). L'occa-
sion d'aller aux devant de 
nos aînés-es et de s'en-
quérir de leur situation en 
cette période hivernale.
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LUTTE ET PRÉVENTION CONTRE LE CANCER DU SEIN

LE ROSE, COULEUR D'OCTOBRE
La jeune association Les Lucioles 

du Désert, avec à sa tête des 
femmes motivées, s’est investie 
pour organiser ou participer à plu-
sieurs initiatives de prévention et 
de récolte de fonds au profit de la 
lutte contre le cancer du sein.

Parmi les actions, la journée du 
17 octobre soutenue par la com-

mune aura été le temps fort à 
la Maison de la Santé Simone 
Veil avec un accueil du public 
autour de la sensibilisation au 
dépistage du cancer et une 
marche rose (en fanfare) dans 
les rues de la ville pour soute-
nir la recherche. Une première 
qui en appelle d'autres...



SORTIR

Jeudi 11 janvier
DON DU SANG
Salle des fêtes 
10 h 00 à 12 h 30 et 14 h 00 à 18 h 00

Jeudi 11 janvier
CÉRÉMONIE DES VOEUX
Théâtre Léo Ferré 
A partir de 18 h 00

Vendredi 12 janvier
HANDBALL D2F 
SAHB / TOULOUSE
Salle Jean Lempereur 
20 h 30

Samedi 13 janvier
BASKET LF2 
AS AULNOYE / TOULOUSE
Salle Nelson Mandela 
20 h 00

Samedi 27 janvier
HANDIBASKET N2 
AULNOYE / AMIENS
Salle Marc Joly 
17 h 00

Samedi 24 février
Sous réserve
INAUGURATION DU 
CONSERVATOIRE
Rue Serge Juste

Dimanche 3 mars
LOTO
Comité de quartier Fache du Bouvier 
Salle des fêtes

Jeudi 07 mars
DON DU SANG
Salle des fêtes 
10 h 00 à 12 h 30 et 14 h 00 à 18 h 00

SERVICES DE GARDE
Médecins
Une consultation médicale libérale 
de garde est proposée par le Centre 
Hospitalier de Maubeuge. Ce service 
est joignable au 03 20 33 20 33 et il 
est accessible tous les soirs de 20 h à 
minuit, week-end et jours fériés.
Urgence vitale faites le 15

 
Pharmaciens
Après 19 h et le week-end et jours fé-
riés, en cas d’ordonnances urgentes, 
présentez-vous au commissariat, rue 
Jean-Jacques Rousseau, muni d’une 
pièce d’identité, afin de connaître la 
pharmacie de service.

Ambulanciers
Faites le 15

Directeur de la publication :
Bernard Baudoux

Textes et photos :
Service Communication de la Mairie
Polygone Média - Pauline Manet
Léogab Communication - Aurélie Francart

Mise en page :
Service Communication de la Mairie
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AGENDA

DE JANVIER À MARS

HUGUES AUFRAY EN 
HAUT DE L'AFFICHE
HUMOUR | 10 janvier
Agglo Maubeuge Val de Sambre
Mathieu Madénian
Un spectacle familial
Théâtre Léo Ferré - 20 / 10€
l
APÉRO ROCK | 13 janvier
Service culturel
Dollar Bill
One man band - Blues
Médiathèque Pierre Briatte - Gratuit

3 SPECTACLES | 20 janvier
Par Endorphine Prod
Cendrillon - spectacle pour enfants
Ados VS Parents : mode d’emploi
Le clan des divorcées - théâtre
Théâtre Léo Ferré - De 16€ à 36,50€

THÉÂTRE | 28 janvier
Par Production des Aulnes
Le pacte des cons - Une comédie 
de la Cie du Voyage au bout de la 
création
Théâtre Léo Ferré - 18€

DANSE URBAINE | 3 février
En partenariat avec Le Manège
Dancin’ Harmony  avec Secteur 7
Street dance
Théâtre Léo Ferré - 10 / 5€

THÉÂTRE | 9 février
En partenariat avec Le Manège
Le signal du promeneur par le Raoul 
collectif
Théâtre Léo Ferré - 10€

CHANSON | 11 février
Service culturel
Hugues Aufray en tournée
Théâtre Léo Ferré - 40€

THEÂTRE HUMOUR |
17 février
Par Production des Aulnes
Le cas Pucine – Main mise
Théâtre Léo Ferré - 30 €

SPECTACLE FAMILIAL |
25 février 
Par Production des Aulnes
L’académie des sorciers et le 
coffre des secrets
Spectacle magique de l'an-
née 2022
Théâtre Léo Ferré
30 / 25 / 20€

HUMOUR  | 09 mars
Par Production des Aulnes
Laura Calu – Senk
Ses skectchs ont fait des millions de 
vues sur facebook...
Théâtre Léo Ferré - 30€

CABARET DE CURIOSITÉ | 15 mars
En partenariat avec Le Manège 
Fisica dell’aspra comunione de 
Claudia Castellucci
Un spectacle chorégraphique de 45'
Théâtre Léo Ferré - 10€

MUSIQUE TUBA | 21 mars
Service culturel et Prod. des Aulnes
Outsider avec Thomas Leleu
Révélation aux Victoires
de la Musique 2012
Théâtre Léo Ferré - 20€

MUSIQUE & DANSE | 24 mars
Par Production des Aulnes 
Irish Legends
Théâtre Léo Ferré - 37 / 33€

THEATRE | 31 mars
Service culturel
Cie Les filles de Simone / Derrière 
le hublot se cache parfois du linge
Théâtre Léo Ferré - 20 / 15€

Scannez et accédez à la billetterie en ligne

Scannez et accédez à 
la billetterie en ligne



MARCHÉ DE NOËL EN CENTRE-VILLE

L'ENVIE DE CÉLÉBRER L'ESPRIT 
DE NOËL PLUS FORT QUE TOUT
L’association les Lutins du père Noël bien épaulée par la Municipalité 
et leurs partenaires, dont notamment l'association Synergie, se sont à 
nouveau mobilisés pour mettre sur pied le marché de Noël.

Malgré les aléas climatiques beaucoup de monde s'est déplacé. L'envie 
de célébrer l'esprit de Noël a été plus forte que le mauvais temps. Il 
faut dire que toutes les animations étaient gratuites pour les enfants et 
qu'un feu d'artifice a conclu les festivités.

JOYEUSES FÊTES

  JOYEUSES FÊTES
  & BONNE ANNÉE !
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